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El  presidente  de  la  Federación  de  Asociaciones  de
Vecinos,  FAVE,  Antonio  Cuenca,  ha  anunciado  hoy,
martes  14 de abril,  que han enviado un escrito  a  la
alcaldesa,  Adela  Pedrosa,  para  reivindicar  que  esta
agrupación reciba el  mismo trato  que otros  colectivos
festeros,  puesto  que  debido  al  superávit  municipal,  el
equipo de gobierno anunció recientemente la restitución
de las ayudas que había reducido en su día a la Junta
Central de Comparsas y a la de Fallas, así como a las
cofradías.

    Desde FAVE han lamentado que "todos los colectivos
no sean iguales para la alcaldesa", puesto que a ellos le

quitaron las subvenciones que recibían las asociaciones
de vecinos para celebrar las fiestas patronales en 2011, y
desde entonces no han obtenido nada del  Consistorio
para estos festejos. 

   Por este motivo, las catorce asociaciones que integran
la FAVE han respaldo el mencionado escrito, en el que
se recuerda a la alcaldesa que ellos "también están aquí
y que un gobierno lo es para todos". 

   Asimismo han pedido a  Pedrosa  que  "se  digne  a
contestarles y a reconsiderar la posición de eliminar las
subvenciones  para  las  fiestas  de  septiembre  a  las
asociaciones  de  vecinos,  ya  que  son  un  elemento

La FAVE pide que el equipo de gobierno les vuelva
a conceder las ayudas para fiestas de septiembre
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dinamizador de las mismas, como se hacía hasta que llegó la crisis". 
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